

Tristan Bauer se dit heureux de pouvoir retourner au festival de La Havane



Buenos Aires, 4 nov. (RHC).- Tristan Bauer, le grand réalisateur argentin, s'est dit heureux de pouvoir retourner au festival du cinéma de La Havane, le mois prochain.

Peu après avoir confirmé sa participation comme membre du jury du festival de La Havane, Tristan Bauer a déclaré au correspondant de Prensa Latina à Buenos Aires qu'il était content de disposer d'un temps pour pouvoir rencontrer cette belle île et ses gens et apprécier un panorama du cinéma régional.

«Je suis heureux d'y retourner. Le festival de La Havane, reste sans aucun doute un point de chute et de rencontre pour nos cinéastes» a déclaré le réalisateur des films «Illuminés par le Feu» Prix Goya en 2005 ou encore «Le Che, un homme nouveau.»



Radio Habana Cuba